

# **DIE FAHRT ÜBER DIE ALPEN VOM 28. JUNI – 04. JULI 2014**



**Das sind sie, v. l. n. r.: Fritz, Johannes, Jochen u. Wilfried**



.....und so ging es in Herzogenrath los.

### Tag 1: Mittenwald – Sölden

Los fuhren wir in Mittenwald mit Blick auf`s Karwendelgebirge bei echtem Rennradwetter. Am Ortsende von **MITTENWALD** ging es direkt auffi...., hinauf in die **LEUTASCH**,



.....hier die Leutasch Richtung Telfs

um dort bei Sonnenschein die Bergwelt links und rechts der Fahrbahn zu genießen. Die **BUCHENER HÖHE** wurde anschließend auf der linken Pöbäckle abgestrampelt. Nun ging es steil abwärts Richtung **TELFS**. Der Tacho zeigte teilweise auf 70 km/h. Dann stand die erste ernsthafte Herausforderung an:

### **DAS KÜHTAI**

Das **KÜHTAI** liegt auf rd. 2000 m Höhe. 20 km Anstieg mit heftigen Rampen von rd. 18 %. Puh, kann ich da nur sagen. Doch oben in **KÜHTAI**, mit seiner herrlichen Bergwelt, wurden die Anstrengungen schnell vergessen. Außerdem begrüßten uns Pferde, Kühe etc., die dort oben frei herum liefen, herzlich.



.....Galerie in Kühtai-Gebirge



### **Passhöhe Kühtai**

Es folgte eine 18 km lange Abfahrt hinab ins Ötztal nach **OETZ**. Doch wer geglaubt hatte, das Ziel **SÖLDEN** sei erreicht, der hatte sich geirrt. Es waren noch 38 km mit leichtem Anstieg bis ins Ziel zu fahren.

In **SÖLDEN** wurden wir in einer tollen Unterkunft von der Herbergsmutter bestens gepflegt.

**DATEN: 122 km, 2.260 Höhenmeter**